
Herr Schell wünschte für seine Fraktion einen kurzen Sachstandsbericht zu dem Stand 
des Geschäftsführeranstellungsvertrages bei der WVG. 
 
Die Beantwortung erfolgte im nicht öffentlichen Teil. 
 


